

Taxifahrten in Zeiten der Krise

Die Bedeutung von Botenfahrten in Wien nimmt zu – nicht zuletzt dank der Taxi-Gutscheinaktion der Stadt Wien

„Vielen Dank für die Lieferung!“ - Von zufriedenen und dankbaren Senioren berichten in den vergangenen Tagen die Taxifahrer von Taxi 40100. Das ist das Resultat der Taxigutschein-Aktion der Stadt Wien. Wie bereits mehrfach berichtet, stellt Wiens Bürgermeister Michael Ludwig (SPÖ) allen Wienern über 65 Jahren einen Taxigutschein in der Höhe von je 50 Euro zur Verfügung. Die Pensionisten können zwischen Gutscheinen von drei Vermittlungszentralen wählen, Taxi 40100 ist einer der Kooperationspartner der Stadt Wien. „Wir freuen uns, wenn wir in dieser schweren Zeit einen Beitrag leisten können, die besonders gefährdete Zielgruppe zu schützen“, so Christian Holzhauser, Geschäftsführer von Taxi 40100.

Die Pensionisten können mit den Gutscheinen etwa die Fahrten zu unaufschiebbaren Arztbesuchen, aber auch Botenfahrten begleichen. „Gerade im Bereich der Botenfahrten haben unsere Taxilenker ein jahreslanges Know-how - egal ob es darum geht, Medikamente aus der Apotheke oder Einkäufe abzuholen“, so Holzhauser weiter.

Gleichzeitig hat die Taxi-Gutscheinaktion der Stadt aber auch eine Reflexwirkung, die zu keinem anderen Zeitpunkt richtiger kommen könnte. Die Taxibranche spürt durch die Restriktionen und die damit ausbleibenden Fahrgäste derzeit extreme Einbußen. Gleichzeitig zählen die Taxis in der Krise zu den Systemerhaltern, die man zur Aufrechterhaltung der Personenmobilität, aber auch für rasche und unkomplizierte Botenfahrten dringend benötigt. „Für die Taxiunternehmer und Taxilenker kommt diese Aktion impuls- und hoffnungsgebend genau recht und federt zumindest partiell die schlimmsten Einbrüche ab“, so Holzhauser abschließend.

Ein gelungenes Beispiel, wie man sinnvoll Sozial-, Gesundheits- und Wirtschaftspolitik harmonisch vereinen kann.

Taxi 40100

ist der Fahrtenvermittler mit der größten und längsten Erfahrung in Österreich. Seit über 55 Jahren erfolgreich am Markt, vermittelt Taxi 40100 Flotten in Wien (über 1.800 Wagen), Linz (Taxi 2244) Salzburg (Taxi 2220), Wels, Villach, Eisenstadt und in vielen anderen Gemeinden. In Linz und den Umlandgemeinden wird in Kooperation mit der Linz AG seit vielen Jahren das erfolgreichste Anruf-Sammel-Taxi System (AST) Europas eingesetzt - eine sinnvolle und umweltschonende Form moderner Mobilität.

Taxi bestellen kann man bei Taxi 40100 via Telefon, Smartphone App, Internet Portal; in allen Fahrzeugen kann man bargeldlos (Bankomat-, Kredit-, Firmenkarte, Gutscheine) und natürlich auch bar bezahlen. Mit Taxi 40100 sind Kunden immer eine Spur schneller: 98 Prozent aller Anrufe werden binnen 15 Sekunden beantwortet. Und über 90 Prozent unserer Kunden erhalten ihr bestelltes Taxi innerhalb von 5 Minuten.

Rückfragen & Kontakt:

Taxi 40100
Mag. Eveline Hruza
Pressesprecherin
Pfarrgasse 54, 1230 Wien
e.hruza@taxi40100.at
0676 879910854
01 614 55 854